

20.4.29 豊漁に期待込め

広渡川漁協がアユ放流

日 南

日南広渡川漁協（戸田博組
長）は22日、日南市内を流
れる広渡川、酒谷川の計9カ
所でアユの稚魚5万3千匹を

放流した。昨年は遡上（そじ
よう）期に水不足や降灰の影
響でほとんど捕れなかつたた
め、同漁協では豊漁に期待を

込めていた。

この日は早朝、北郷小学校

校裏に同漁協組員、市の水
産担当者ら7人が集合。トラ
ックで放流場所を回り、バケ
ツやホースで放流した。

延岡市の養魚場から取り寄
せた体長7～10㌢の稚魚計3
16キロを、広渡川（坂元、北
河内、北郷小中学校
裏、平佐、鶴之木）、
酒谷川（新村、深
瀬、酒谷中前、新町
前）に放流した。こ
のうち、北郷小中
学校裏では組員2人
がバケツで勢いよく
稚アユを川に放流す
るが、元気よく泳ぎ
回り水中に姿を消し
た。

順調に育てば、6
月1日の解禁日には
体長20㌢ぐらいにな
るという。放流は毎年この時
期に実施している。

戸田組組長は「今年は水不
足の心配もなく、遡上も多く
大漁になると思う」と話して
いた。



アユの養魚を願つて放流する日南広渡川漁協組員